

**PENGARUH *FINANCIAL LITERACY*, *INVESTMENT EXPERIENCE*, DAN *INVESTMENT KNOWLEDGE* TERHADAP *INVESTMENT DECISION* DENGAN *INVESTMENT INTEREST* SEBAGAI VARIABEL INTERVENING
(Studi Kasus Pada Mahasiswa FEB/I Wilayah Karesidenan Pati)**



SKRIPSI
Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)

Oleh:
Ana Aqidatun Niswah
NIM 1950110099

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : ANA AQIDATUN NISWAH
NIM : 1950110099
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah
Judul : Pengaruh Financial Literacy, Investment Experience dan Investment Knowledge Terhadap Investment Decision Dengan Investment Interest sebagai Variabel Intervening (Studi Kasus Pada Mahasiswa FEB/I Wilayah Karesidenan Pati)

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 11 Januari 2023 sampai dengan 07 Februari 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 18 April 2023



Dr. Bayu Tri Cahya, SE., M.Si.
NIP. 198503212011011011



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Ana Aqidatun Niswah
NIM : 1950110099
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah
Judul : Pengaruh *Financial Literacy, Investment Experience* dan *Investment Knowledge* Terhadap *Investment Decision* Dengan *Investment Interest* Sebagai Variabel Intervening (Studi Kasus Pada Mahasiswa FEB/I Wilayah Karesidenan Pati)

Telah diujikan pada 05 Mei 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Siti Amarah, S.E., M.Si.</u> NIP. 197405052003122002 Penguji I	24 / 5 - 23	
<u>H. Amirus Sodik, Lc., M.A.</u> NIP. 197711272007101004 Penguji II	24 / 5 - 23	
<u>Makrufah Hidayah Islamiah, M.M.</u> NIP. 199004052019032013 Sekretaris Sidang	24 / 5 - 23	
<u>Bayu Tri Cahya, S.E., M.Si.</u> NIP. 198503212011011011 Dosen Pembimbing	24 / 5 - 23	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	24 / 5 - 23	



iii

iii

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Ana Aqidatun Niswah, NIM. 1950110099**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 21 Maret 2023
Yang Menyatakan



Ana Aqidatun Niswah
NIM. 1950110099

MOTTO

“Hidup yang tak diperjuangkan tidak bisa dimenangkan”
(Sutan Syahrir)



PERSEMBAHAN

Puji syukur senantiasa terpanjat kepada Allah Subhanahu Wata’ala, serta shalawat yang selalu tercurah kepada Rasulullah Nabi Muhammad Shallallahu ‘Alaihi Wasallam sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Karya ini kupersembahkan kepada:

1. Orang tuaku tercinta, Bapak Mas’adi Nurul dan Ibu Riyanah yang jasanya tak terhitung serta doa – doanya yang selalu dilangitkan untuk kesuksesan anak – anaknya
2. Saudaraku Tsania “Aisyatul Ulya, satu – satunya saudaraku yang telah memberikan bantuan dalam hal – hal kecil yang mendukung proses skripsi ini
3. Bapak Dr. Bayu Tri Cahya, S.E., M.Si yang telah memberikan berbagai macam dorongan dan sabar dalam membimbing saya dalam penyelesaian skripsi ini
4. Untuk Aris Khoirun Na’im, terima kasih selama ini telah menemani dan men-support penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan
5. Sahabatku, Kurnia Puspita Wulandari yang telah mendahului sidang. Alhamdulillah, insyaallah kita wisuda bareng.
6. Teman – teman se-per-bimbingan Ulfi, Dina, dan Ika yang kerap kali kumintai info
7. Untuk Siti Khusnul Fidayah yang sama – sama sedang berjuang dalam menyelesaikan skripsi, dikit lagi bund skripsimu selesai, ayo nanti kita wisuda bareng

KATA PENGANTAR

Assalamu’alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah Tuhan semesta Alam yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya pada semua makhluknya, shalawat serta salam senantiasa tercurah kepada beliau Nabi Muhammad SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul Pengaruh *Financial Literacy, Investment Experience, Dan Investment Knowledge* Terhadap *Investment Decision* Di Galeri Investasi Syariah Dengan *Investment Interest* Sebagai Variabel Intervening (Studi Kasus Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Pada Perguruan Tinggi Wilayah Karesidenan Pati). Penyusunan skripsi ini guna memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan program studi Strata 1 (S-1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis menyadari bahwa proses penyusunan skripsi ini dapat selesai berkat bantuan dari berbagai pihak, bimbingan dan dukungan. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, LC., M. Si, selaku rektor IAIN Kudus yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk menyelesaikan studi di IAIN Kudus.
2. Bapak Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan izin dalam melaksanakan penelitian ini
3. Bapak H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta segenap pegawai yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini
4. Bapak Dr.H. Muhammad Husni Mubarak, S.E., M.M., selaku Kaprodi Ekonomi Syariah yang telah memberikan kesempatan dan kelancaran bagi penulis untuk menyelesaikan studi pada Program Studi Ekonomi Syariah
5. Bapak Dr. Bayu Tri Cahya, S.E., M.Si., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penulisan skripsi ini
6. Para dosen dan staff pengajar di IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pegetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini
7. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Atas bantuan yang telah diberikan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga amal sholeh dan budi baiknya mendapat imbalan yang pantas dari Allah SWT. Penulis hanya bisa mengucapkan terima kasih dan do" a yang tulus. Pada akhirnya penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun diharapkan bagi skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca umumnya. Amin.

Wassalamu" alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Kudus, 08 Maret 2023
Penulis

Ana Aqidatun Niswah
NIM. 1950110099

